



Alejandro Ibrahim, nuevo gerente del aeropuerto

TERUEL. El acto de nombramiento del nuevo gerente del Consorcio del Aeropuerto, Alejandro Ibrahim, tuvo lugar ayer en una reunión presidida por Rafael Fernández, consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno de Aragón y Manuel Blasco, alcalde de Teruel. El ingeniero aeronáutico y actual director del aeropuerto aseguró que el nuevo cargo supone «una asunción de funciones progresiva que beneficia al Consorcio y le da agilidad». En dicho encuentro también se trataron asuntos como el desarrollo de las obras de pavimentación de la pista -cuyo importe asciende a 2,8 millones de euros-, sobre los contratos en proceso de licitación, y los preparativos del próximo Congreso de Aeronaves no Tripuladas que tendrá lugar el mes de octubre.